
Kekesalan	warga	mencuat	di	media	sosial	(medsos)	

sejak	Minggu	(18/5/2025),	mengeluhkan	rekening	

milik	 mereka	 diblokir	 tanpa	 pemberitahuan	

apapun.	 Kritikan	 tajam	 dilemparkan	 ke	 pihak	 perbankan	

dan	 pemerintah.	 Nasabah	 mempertanyakan	 alasannya,	

karena	pemblokiran	sangat	menggangu	aktivitas	transaksi.	

Apalagi	kejadian	saat	hari	libur,	sehingga	keluhan	langsung	

(of�line)	dan	reaktivasi	baru	bisa	dilakukan	sehari	kemudian	

yaitu	 pada	 Senin	 (19/5/2025).	 Menanggapi	 kepanikan	

tersebut,	Pusat	Pelaporan	dan	Analisis	Transaksi	Keuangan	

(PPATK)	mengakui	 telah	menghentikan	 sementara	 28.000	

rekening	pasif	atau	dormant	sepanjang	2024.	Dikatakan,	

itu	 berasal	 dari	 jual	 beli	 rekening	 yang	 digunakan	

untuk	deposit	perjudian	online	dan	tindak	pidana	

lainnya.	 Kegaduhan	 belum	 berakhir	 karena	

banyak	 nasabah	 yang	 rekeningnya	 diblokir	

menepis	 terlibat	 kegiatan	 ilegal.	 Klaim	

siapa	 yang	 benar, 	 otoritas 	 atau	

nasabah?
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Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) 

mencatat bencana hidrometeorologi basah masih 

mendominasi. Tampak di foto kondisi bangunan yang 

runtuh akibat longsor di Desa Kendan, Kecamatan 

Nagreg, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Senin 

(19/5/2025).Badan Meteorologi, Klimatologi, dan 

Geofisika (BMKG) menyebut fenomena kemarau basah 

tengah melanda beberapa wilayah di Indonesia. BMKG 

memperkirakan fenomena kemarau basah--hujan 

meskipun telah memasuki musim kemarau--akan 

berlangsung hingga akhir musim kemarau pada Agustus 

2025.(antara.ist)

Bencana Hidrometeorologi 
Masih Mendominasi 

Bank paling dipercaya masyarakat

dalam menyimpan uang

Mandiri

BRI

BCA

BNI

BTN

BSI

CIMB Niaga

OCBC

Permata Bank

Danamon

RP 1.699,0 T

RP 1.365,5 T

RP 1.133,6 T

RP 895,5 T

RP 381,6 T

RP 327,45 T

RP 260,6 T

RP 205,9 T

RP 185,84 T

RP 154,8 T

Cara Melakukan Reaktivitasi Rekening Bank

1.	Mengunjungi	Kantor	Cabang
Nasabah bisa datang langsung ke cabang bank terdekat dengan 
membawa identitas diri dan buku tabungan (jika ada) untuk proses 
aktivasi.

2.	Menghubungi	Layanan	Pelanggan
Jika tidak bisa datang langsung ke cabang, Nasabah dapat menghubungi 
Customer Service bank untuk mendapatkan panduan aktivasi rekening.

3.	Melakukan	Aktivasi	Rekening	secara	Digital
Nasabah juga dapat mengakti�kan rekening dormant melalui mobile 
banking.

DepositoTabungan

Giro

3.258.503

3.235.6272.850.242

2.825.404

2.795.351

2.751.373

KOMPOSISI
SIMPANAN
JANUARI 2025

Des 2024

Jan 2025

(Dalam	Miliar	Rupiah)

Sumber	:	Annual	Report	(2024)



i r jen 	 Pe r l i n d u n ga n  d a n DJaminan Sosial Kemensos 
Agus Zainal Arifin mengatakan 

waktu pendaftaran calon peserta didik 
Sekolah Rakyat telah ditutup pada 
Jumat (16/5/2025) lalu.

Sebelumnya pendaftaran program 
sekolah andalan pemerintahan 
Presiden RI Prabowo Subianto itu 
dibuka sejak 1 April 2025.

Zainal menjelaskan sebanyak 
7.700 calon peserta didik yang telah 
mendaftar akan ditetapkan pada Senin 
(19/5/2025)."Penerimaan peserta 
d i d i k  b a r u  s u d a h  d i m u l a i  d a n 
sebetulnya hari ini sudah ditutup, ini 
sudah mencapai 7 ribu sekian," kata 
Zainal dalam rapat dengan Komisi X di 
Kompleks Parlemen, Jakarta, Senin.

Ia menjelaskan selanjutnya para 
peserta didik yang telah mendaftarkan 
akan mengikuti tes kesehatan pada 21 
Mei yang dilanjutkan kunjungan ke 
rumah calon (home visit) serta 
wawancara pada 22 hingga 24 Mei.

Zainal mengatakan proses home 
visit akan dilakukan satu tim yang 
terdiri dari Kemensos, BPS hingga 
Kemendikdasmen.

"Kemudian pada saat wawancara 
nanti juga akan dipastikan mereka 
dapat menempuh pendidikan ini 
karena mereka harus izin dari orang 
tuanya masing-masing untuk tinggal 
di asrama, meskipun demikian orang 
tua juga dipersilakan akan me-
ngunjungi anaknya di asrama tersebut 
kapan saja," jelas dia.

"Kemudian pengumuman peserta 
didik 28 Mei dan registrasi ulang dan 
pemilihan peserta direncanakan 14 
Juli 2025. Ini kita sesuaikan juga 
kesiapan sarana dan prasarana 
sebagaimana timeline dari KemenPU," 
sambungnya.

Kendati demikian, Zainal me-
nyebut Presiden Prabowo Subianto 
meminta pendaftaran masih bisa 
dilakukan oleh calon peserta didik 
yang tertinggal.

"Sesuai jadwal sudah ditutup, tapi 
tadi barusan ada arahan presiden sih 
masih bisa kalau ada yang belum 
terinclude belum termasuk. Kalau 

masih ada yang tertinggal," ujarnya.

Mensos:	Warga	Miskin	Antusias 
Kehadiran Sekolah Rakyat di 

b e rb a ga i  d a e ra h  m e n d a p a t ka n 
sambutan yang antusias dari warga 
kurang mampu. Ini menunjukkan 
program yang digagas Presiden 
Prabowo Subianto dan dilaksanakan 
Kementerian Sosial (Kemensos) 
tersebut mulai membawa dampak 
positif.

Antusiasme menyambut pendirian 
Sekolah Rakyat terlihat salah satunya 
di Kota Batu, Jawa Timur. Di kota ini, 

sudah ada 75 anak dari keluarga 
kurang mampu yang mendaftar 
sebagai siswa Sekolah Rakyat.

Anak-anak yang akan menempuh 
pendidikan jenjang SMP di sekolah 
berasrama itu terdiri dari 35 laki-laki 
dan 40 perempuan. Mereka akan 
tergabung dalam tiga rombongan 
belajar (rombel) Sekolah Rakyat di 
Kota Batu.

Menteri Sosial, Saifullah Yusuf 
( G u s  I p u l ) ,  m e l i h a t  l a n g s u n g 
antusiasme warga terhadap Sekolah 
Rakyat di Batu saat mendatangi Unit 
Pelaksana Teknis Perlindungan dan 

Pelayanan Sosial Petirahan Anak (UPT 
PPSPA) Bimasakti. Di sana, Gus Ipul 
berdialog bersama para orang tua 
calon siswa Sekolah Rakyat.

Sebelum dialog berlangsung, Gus 
Ipul menayangkan video pernyataan 
Presiden Prabowo yang menegaskan 
k o m i t m e n  n e g a r a  m e n g h a p u s 
kemiskinan lewat akses pendidikan 
gratis bagi anak-anak dari keluarga 
miskin. Dia lantas menegaskan bahwa 
Sekolah Rakyat adalah program 
b e r k e l a n j u t a n  y a n g  m e n j a d i 
komitmen negara.

Melihat besarnya minat warga dan 
k e s i a p a n  p e m e r i n t a h  d a e r a h 
setempat, dia menyatakan Sekolah 
Rakyat di Batu akan menjadi salah satu 
p e r c o n t o h a n  n a s i o n a l  d a l a m 
mengentaskan kemiskinan melalui 
pendidikan.

Saat berdialog dengan Gus Ipul, 
para  orang tua  menyampaikan 
harapan besarnya terhadap Sekolah 
Rakyat. Pujiati, seorang buruh cuci, 
berharap Sekolah Rakyat dapat 
menumbuhkan kedisiplinan pada diri 
anaknya."Senang sekali, anak-anak 
jadi bisa ngaji teratur, sekolahnya juga 
teratur, enggak main HP terus," ujar 
dia.(wud,rla,ant,ist/dya)
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M e n u r u t  d i a , 
p e m e r i n t a h  j u g a 
t e l a h  m e m i n t a 
Pemprov Jawa Barat 
menyiapkan lokasi 
ya n g  b a i k  u n t u k 
t e m p a t  k e g i a t a n 
belajar  mengajar 
s e m e n t a r a  S L B 
Padjajaran selama 
m a s a  r e n o v a s i 
tersebut. 

“ J a d i  b u k a n 
tempat darurat, tapi 
tempat yang juga 
layak untuk mereka 
bisa sekolah di sana. Jadi walaupun 
itu sifatnya sementara, tetap harus 
dengan kondisi yang layak,” ungkap 
dia.

Senada, Menteri Sosial (Mensos) 
RI, Saifullah Yusuf menegaskan 
bahwa persoalan terkait Sekolah 
Luar Biasa (SLB) Negeri Pajajaran 
m u r n i  k e s a l a h p a h a m a n .  I a 
memastikan, tidak ada pengusiran 
atau pemindahan permanen sekolah 
tersebut. Namun, kondisi yang ada 
yakni perpindahan sementara untuk 
k e p e r l u a n  r e n o v a s i  d e m i 
peningkatan kualitas layanan. .

"Sudah clear,  ini  hanya ke-
salahpahaman. Video yang beredar 
pun sudah diturunkan," ujar pria 
yang akrab disapa Gus Ipul ini di Kota 
Batu,  Jawa Timur,  pada Senin 
(19/5/2025).

I a  m e m a s t i k a n ,  t i d a k  a d a 
p e n g u s i ra n  a t a u  p e m i n d a h a n 
permanen sekolah tersebut. Namun, 
kondisi yang ada yakni perpindahan 
sementara untuk keperluan renovasi 
demi peningkatan kualitas layanan. 
"Sudah clear, ini hanya kesalah-
pahaman. Video yang beredar pun 
s u d a h  d i t u r u n k a n ,"  u j a r n y a . 
(wud,rla,ant,ist/dya)

ISTANA	melalui Kantor Komunikasi 
Kepresidenan (PCO) membantah 
telah menggusur atau menutup 
Sekolah Luar Biasa (SLB) Padjajaran, 
Bandung, Jawa Barat. Kabar ini 
beredar usai lokasi sekolah tersebut 
ditutup untuk dibangun ulang 
menjadi Sekolah Rakyat -- Program 
u n g g u l a n  P r e s i d e n  P r a b o w o 
Subianto untuk membuat sekolah 
gratis bagi anak dari keluarga miskin 
ekstrem.

K e p a l a  P C O  H a s a n  N a s b i 
mengatakan, pemerintah telah 
m e n d a p a t  k o n f i r m a s i  d a r i 
Pemerintah Provinsi Jawa Barat yang 
menampik kabar penggusuran SLB 
Padjajaran. Menurut dia, pemerintah 
justru melakukan renovasi sehingga 
ke depannya kawasan sekolah 
tersebut bisa digunakan untuk SLB 
Padjajaran dan Sekolah Rakyat.

“Jadi kalau kawasan itu dibangun 
ulang, nanti menjadi sebuah sekolah 
inklusif. Jadi sekolah rakyat ada di 
sana, SLB juga ada di sana. Sekarang 
SLB itu ketika masa dibangun, tentu 
SLB itu harus dicarikan tempat yang 
baru sementara. Untuk sementara,” 
kata Hasan kepada awak media, di 
kantornya, Senin (19/05/2025).

Istana Bantah Gusur SLB di Bandung 

Pendaftaran Sekolah Rakyat Ditutup

Ada 7.700 Calon Siswa Mendaftar
Menteri	Sosial,	Saifullah	Yusuf	(baju	biru)	bersama	Wakil	Gubernur	Lampung	Jihan	Nurlela	

meninjau	Sekolah	Rakyat	di	Lampung.

-----------------------------------------------------------

Presiden Prabowo Subianto 

disebut akan membangun 

200 sekolah rakyat. Sebanyak 

63 Sekolah Rakyat akan mulai 

beroperasi pada Juli 2025. 

Hingga pensaftaran ditutup, 

sebanyak 7.700 calon peserta 

didik telah mendaftar.

Pembongkaran	beberapa	ruang	kelas	di	Gedung	C	dan	D	Sekolah	Luar	Biasa	
(SLB)	Negeri	Pajajaran,	Kota	Bandung		(ist)
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target belum tercapai. Menurutnya, 
tidak perlu ada perencanaan yang 
begitu besar, tapi realisasinya bisa 
terlaksana.

Di samping itu, Anggota Komisi V 
DPR RI Reni Astuti menghitung 
potensi pencapaian program di akhir 
tahun. Ia menyimpulkan 75 persen 
target 3 Juta Rumah masih berupa 
upaya.

"Sejak Januari sampai saat ini 
yaitu 5 bulan berjalan yang selesai 
masih 7 persen, yaitu sebanyak 
210.596 (rumah). Jika kemudian ini 
nanti berjalannya itu rata, maka 
kalau asumsinya ini adalah triwulan 
atau caturwulan di empat bulan 
kemudian ini bersifatnya rata, maka 
d i  D e s e m b e r  2 0 2 5  k i t a  m a s i h 
mencapai  target di 21 persen," 
tuturnya.

Reni menegaskan bahwa Ke-
menterian PKP harus meningkatkan 
upaya melebihi empat bulan yang 

sudah berjalan.
"Saya kira perlu disampaikan agar 

jangan sampai ini menjadi backfire 
(bumerang) kepada Bapak Presiden 
pada saat merasa masyarakat ini 
menerima bahwa tiga juta baru, tiga 
juta gratis, ternyata seperti ini," kata 
anggota  Komisi  V  DPR Danang 
Wicaksana di lokasi yang sama. 
(din,ist,rls,ant/dya)

omon gitu," katanya.
Sementara itu, Anggota Komisi V 

DPR RI Haryanto menilai angka yang 
disampaikan baru berupa klaim, 
sehingga belum ada perencanaan 
yang detail. Ia mempertanyakan data 
p e m b i a y a a n  o l e h  p e m e r i n t a h 
maupun investor.

I a  j u ga  m e nyo ro t i  re a l i s a s i 
Program 3 Juta Rumah. Haryanto 
mengatakan Kementerian PKP perlu 
kerja keras untuk mencapai target.

"Sekalipun kami tahun kemarin 
belum masuk ke dalam di komisi ini, 
itu 1 juta saja belum bisa terpenuhi 
apalagi 3 juta rumah. Sehingga dalam 
hal ini waktu yang ada ini sudah mau 
masuk bulan keenam sudah tengah 
tahun belum berapa realisasi yang 
ada, sehingga dalam hal ini kita harus 
kerja keras untuk bisa mewujudkan 
daripada program yang diharapkan 
oleh masyarakat," kata Haryanto.

Haryanto mengatakan belum ada 
langkah yang akan diambil apabila 

enteri 	 Perumahan dan MK a w a s a n  P e r m u k i m a n 
(PKP) Maruarar Sirait (Ara) 

diminta membenahi narasi terkait 
program 3 juta rumah. Dia diingatkan 
jangan sampai masyarakat salah 
persepsi dan membuat bumerang ke 
Presiden Prabowo Subianto.

Anggota Komisi V DPR RI Yanuar 
Ari f  Wibowo mempertanyakan 
indikator capaian dalam peta jalan 
Program 3 Juta Rumah. Menurutnya 
apa yang dipaparkan Ara belum 
disertai anggaran untuk mencapai 
target program. Dalam paparan peta 
ja lan ,  Kementerian PKP masih 
m e n g u p a y a k a n  p e n y e d i a a n 
2.247.088 unit rumah.

"Angka ini cuma capaian Pak 
(Menteri PKP), KPI-nya nggak ada, 
berapa rupiahnya ketika disebut yang 
upaya itu sebanyak 2.247.088. Ini 
belum ada anggarannya, belum ada 
pelaksanaannya. Ini udah bulan Mei 
lho Pak, yang 2.247.088 ini masih 
entah di mana," ujar Yanuar di Ruang 
Rapat Komisi V DPR RI, Kompleks 
Parlemen, Senayan, Jakarta Pusat, 
Senin (19/5/2025).

Ia juga menyoroti soal akses 
kepemilikan atau mendapatkan 
rumah yang layak. Dari data Badan 
P u s a t  S t a t i s t i k  ( B P S )  y a n g 
dipaparkan, kenaikan hanya 1,7 
persen dengan ada Program 3 Juta 
Rumah. Ia mem-bandingkan pada era 
pemerintahan sebelumnya, akses 
kepemilikan meningkat 2,6 persen 
per tahun.

"Tentang angka 3 juta tadi yang 
disampaikan, ini menarik sekali. Dari 
yang disebut upaya lain, selesai 
proses rencana upaya ini ,  saya 
m e l i h a t  k o k  i n i  P a k  M e n t e r i , 
mengambil bahasa Pak Presiden, ini 
rencana 3 juta ini kok jadi omon-

Sejalan dengan hal itu,  Ara 
menyebut masih memiliki pekerjaan 
rumah besar mencari alternatif 
pendanaan untuk mendukung 
pembangunan 2,73 juta unit rumah.

Dalam laporannya, dia menegas-
kan bahwa 2 juta unit rumah di-
targetkan bakal dibangun melalui 
dukungan penanam modal dalam 
negeri (PMDN).

Sementara sisanya kurang lebih 
sebanyak 1 juta unit rumah akan 
didorong pembangunannya melalui 
komitmen pendanaan penanaman 
modal asing (PMA).

“Kami ada 3 juta, saya terbuka 
semua sampaikan yang 2 juta tanggung 
jawab saya sebagai menteri. Ke-
mudian 1 juta rumah dari investasi 
luar negeri, saya tugaskan Wamen 
konsentrasi di situ,” tegasnya.

Sebelumnya,  Wakil  Menteri 
Perumahan dan Kawasan Per-
mukiman (PKP), Fahri Hamzah buka-
bukaan Program 3 Juta Rumah belum 
akan bisa terealisasi optimal di tahun 
pertama Presiden Prabowo Subianto 

menjabat.
Fahri menjelaskan, anggaran 

menjadi faktor utama yang masih 
mengganjal. Pasalnya, pagu anggaran 
Kementerian PKP saat ini masih 
dibentuk oleh masa pemerintahan 
Presiden Joko Widodo (Jokowi). 
(din,rls,ist/dya)

MENTERI Perumahan dan Kawasan 
Permukiman (PKP), Maruarar Sirait 
buka-bukaan minimnya anggaran 
perumahan menjadi tantangan 
utama dalam pelaksanaan program 3 
juta rumah.

Maruarar yang akrab disapa Ara 
ini menjelaskan anggaran yang telah 
dikucurkan negara sebesar Rp3,4 
triliun sebagai pagu Anggaran 
Kementerian PKP hanya cukup untuk 
membangun sebanyak 269.779 unit 
rumah.

Dalam paparan yang disampai-
kan, 269.779 unit yang bakal dibangun 
menggunakan APBN itu mencakup 
pembangunan rumah susun, rumah 
khusus, revitalisasi rusun, proyek 
Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya 
(BSPS), penanganan kawasan kumuh 
serta program FLPP.

“Pembiayaan, kemampuan kita 
tak sampai 270.000 unit rumah itu 
dari APBN dan dari FLPP,” kata Ara 
dalam Rapat Dengar Pendapat (RDP) 
bersama Komisi V DPR RI, Jakarta, 
Senin (19/5/2025). 

Menteri Ara Curhat Anggaran Cekak

 

DPR: Kok Jadi Omon-omon

M e n te r i  Pe r u m a h a n  d a n 

Kawasan Permukiman (PKP) 

M a r u a r a r  S i r a t  ( A r a )  d i -

berondong kritikan saat mem-

bahas mengenai peta jalan 

pembangunan 3 juta rumah. 

Komisi V DPR RI menyinggung 

soal program 'omon-omon'.

----------------------------------------------------------------------

Kritik Keras Program
3 Juta Rumah

Menteri	Perumahan	dan	Kawasan	Permukiman	(PKP)	Maruarar	Sirait	dalam	rapat	kerja	(raker)	dengan	

Komisi	V	DPR	RI	pada	Senin	(19/5/2025).(ist)

Daftar Perusahaan 

Swasta Dukung Program 

3 Juta Rumah

PT	Harum	Energy	Tbk	(HRUM):	

30 unit rumah apung di Muara Angke (selesai), 

35 unit direncanakan di Subang.

PT	Adaro	Mineral	Indonesia	Tbk	(ADMR):	

500 unit di Kalimantan Selatan.

PT	Agung	Sedayu	Group:	

250 unit di Tangerang.

PT	Berau	Coal	Energy	Tbk	(BRAU):	

500 unit di Kalimantan Timur.

PT	Astra	International	Tbk	(ASII):	

250 unit (lokasi belum disebutkan).

Agung	Sedayu	Group	&	Salim	Group: 

500 unit di Sebuku, Kalimantan Selatan.

Pembangunan Rumah Baru:

Lippo	Group:	1.500 unit (masing-masing 

500 di Jatim, Bekasi, dan Tangerang).

PT	Barito	Pacific	Tbk	(BRPT):	

1.000 unit di Banten dan Jakarta.

Yayasan	Buddha	Tzu	Chi	Indonesia:	

Rencana 2.000 unit (Jateng, Banten, 

Bogor, Depok), tengah renovasi 1.000 unit 

(Jakarta 500, Bandung 500).

Kadin:	500 unit tersebar nasional, 

termasuk 200 di Jakarta.

Renovasi Rumah:
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oalisi	 Ojol Nasional (KON) Km e nya t a k a n  t i d a k  a k a n  
mengikuti demonstrasi besar 

yang digelar Selasa (20/5) esok.KON 
beralasan aksi tersebut diduga 
menjadi alat politisasi kepentingan 
pihak-pihak tertentu.

"Semakin banyak pihak-pihak luar 
yang mencoba mendompleng isu-isu 
driver ojek online (ojol) untuk 
kepentingan politik dan bisnis 
terselubung, tanpa memahami kondisi 
nyata ojol di lapangan," kata Ketua 
Presidium KON, Andi Kristianto dalam 
keterangan yang diterima di Jakarta, 
Senin (19/5/3025).

Andi menyebutkan komunitasnya 
yang berjumlah ratusan tersebut tidak 
ingin suara para pengemudi ojol 
disalahgunakan oleh pihak-pihak yang 
mau menyelundupkan agenda di luar 
kepentingan ojol.

"Perjuangan kami murni untuk 
kesejahteraan ojol dan harus tetap 
fokus pada solusi konkret, bukan 
panggung politik," katanya.

Senada, komunitas ojol Jakarta 
Utara juga tak ikut dalam kegiatan 
bertajuk “Hari Kebangkitan Ojek 
Online Indonesia”.

Ketua Komunitas Ojol Jakarta 
Utara, Mansyur, menegaskan pihaknya 
memutuskan untuk tidak ikut dalam 
aksi yang akan digelar di tiga lokasi 
pada Selasa (20/5/2025) itu. “Dengan 
ini kami menyatakan satu komando 
untuk tidak ikut serta dalam seruan 
dan ajakan aksi 20 Mei 2025,” ujar 
M a n s y u r  d a l a m  k e t e r a n g a n  
tertulisnya, Senin (19/5/2025).

Menurut dia, keputusan itu 
diambil karena aksi tersebut dinilai 
berpotensi merugikan dan dapat 
merusak citra pengemudi ojek online. 
Ia juga menolak bertanggung jawab 
jika ada komunitas di wilayahnya yang 
tetap ikut serta dalam demonstrasi 
tersebut. Keputusan menolak aksi itu 
disebut sebagai bentuk tanggung 
jawab organisasi ojol Jakarta Utara 
dalam menjaga kondusivitas wilayah, 
serta menjaga hubungan baik dengan 
aparat keamanan.

“Korwil dan URC Jakarta Utara 
mengimbau seluruh pengemudi ojol di 
wilayahnya untuk tetap menjalankan 
aktivitas seperti biasa dan tidak 
terprovokasi oleh ajakan yang dapat 

mengganggu ketertiban umum,” 
tambah Mansyur.

Tuntutan	yang	akan	Disampaikan	
Terpissh, Serikat Pekerja Angkutan 

Indonesia (SPAI) akan melakukan aksi 
demonstrasi bersama para pekerja 
dan komunitas pengemudi ojek daring 
atau ojek online (ojol), taksi online, 
dan kurir pada Selasa, (20/5/2025). 
Selain unjuk rasa di berbagai daerah, 
SPAI juga bakal menyerukan aksi 
mematikan aplikasi atau off bid massal 
di momen tersebut.

“Aksi off bid massal satu Indonesia 
ini sebagai wujud protes kita atas 
kondisi kerja tidak layak yang 
dirasakan sehari-hari, yang terus-
menerus memeras tenaga kerja 

pihaknya juga meminta aplikator 
memberikan kejelasan mengenai tarif 
penumpang, barang, dan makanan 
yang setara dan adil. 

“Tidak hanya itu, kami juga 
mendukung dihapuskannya skema 
atau program diskriminatif yang 
membuat orderan prioritas bagi 
sebagian pengemudi ojol yang ikut 
skema tersebut, sehingga tidak ada 
persamaan hak dalam bekerja bagi 
pengemudi ojol lainnya,” ujar Lily. 

L i ly  m e n g u ra i ka n  p ro g ra m  
diskriminatif yang dimaksud, antara 
lain GrabBike Hemat, skema aceng 
(argo goceng) di Gojek, skema slot, 
skema hub di ShopeeFood, skema 
prioritas di Maxim, InDrive, Lalamove, 
Borzo, Deliveree, dan lainnya. Dia pun 
m e n d e s a k  a g a r  K e m e n t e r i a n  
K e t e n a g a k e r j a a n  ( K e m n a k e r )  
membuat regulasi yang jelas bagi 
pengemudi ojol. 

“Agar perusahaan platform tidak 
s e m e n a - m e n a  k e p a d a  p a r a  
pengemudinya,” kata Lily. 

Sementara itu, Asosiasi Pengemudi 
Ojol Garda Indonesia berharap 
pemerintah dapat menanggapi 
kekecewaan para pengemudi ojol yang 
merasa kurang mendapat perhatian 
terhadap dugaan pelanggaran regulasi 
oleh sejumlah perusahaan platform. 
(wid,ist, rls/dya)

pengemudi ojol,” kata Ketua SPAI Lily 
Pujiati dalam keterangannya

Lily menjelaskankondisi para 
pengemudi ojol saat ini jauh dari kata 
layak, termasuk adanya potongan 
biaya dari platform yang mencapai 70 
p e r s e n .  D i a  m e n y e b u t  m i t r a  
pengemudi ojek online memperoleh 
upah sebesar Rp 5.200 dari hasil jasa 
mengantarkan makanan, sedangkan 
pelanggan membayar ke aplikator 
sebesar Rp 18.000. 

“Dari sini jelas terlihat platform 
mendapat keuntungan dengan cara 
memeras keringat pengemudi ojol,” 
ucap Lily. 

Oleh sebab itu, lanjut dia, SPAI 
mendukung tuntutan potongan 10 
persen atau bahkan dihapus. Selain itu, 

2022 mengenai potongan biaya 
aplikasi 20 persen namun dilanggar 
hingga mencapai 50 persen. Pada 
kesempatan itu, Direktur PT GoTo 
G o j e k  To ko p e d i a  T b k  ( G o To ) 
C a t h e r i n e  H i n d r a  S u t j a h y o 
menyampaikan bahwa pemotongan 
komisi yang dilakukannya telah 
sesuai dengan aturan pemerintah.

"Biaya perjalanan itulah yang 
dibagikan 80-20 persen antara mitra 
m e n d a p a t ka n  8 0  p e r s e n ,  d a n 
aplikator mendapatkan 20 persen, 
ini nggak bisa berubah. Kembali lagi, 
kita benar-benar mengacu kepada 
peraturan Kemenhub yang 80-20," 
ujar Catherine.

Senada dengan itu, Director of 
M o b i l i t y  d a n  L o g i s t i c s  G r a b 
I n d o n e s i a ,  T y a s  W i d y a s t u t i 
memastikan pihaknya juga selalu 
mengenakan komisi sesuai dengan 
re g u l a s i .  " G ra b  t i d a k  p e r n a h 
mengenakan komisi lebih dari 20 
persen, jadi saya ingin menegaskan 

bahwa terkait ojol, Grab selalu 
mengenakan komisi sesuai dengan 
re g u l a s i ,  ya i t u  m a ks i m u m  2 0 
persen," jelas Tyas.

Lebih lanjut, dia membeberkan 
bahwa tarif 20 persen itu hanya 
b e r l a k u  u n t u k  t a r i f  d a s a r 
perjalanannya saja. Tidak termasuk 
dengan platform fee atau biaya 
aplikasi. "Jadi, yang diatur adalah 
tarif dasar bukan total keseluruhan 
biaya, nah ini yang bisa membuat 
salah kaprah sebenarnya. Platform 
Fee ini sebenarnya tidak hanya ada di 
platform online transportasi, tapi 
juga ada di platform industri lain," 
beber Tyas.

“Seperti pada saat membeli tiket 
kereta api atau tiket pesawat. Sangat 
lumrah di industri yang berbasis 
teknologi untuk mencharge atau 
mengenakan platform fee kepada 
penggunanya," sambungnya.

Hal yang sama juga disampaikan 
manajemen Maxim dan inDrive, 
Government Relations Specialist 
Maxim Indonesia, Muhammad Rafi 
Assagaf memastikan pihaknya tidak 
memotong komisi lebih dari 20 
persen. "Kita bisa pastikan tidak 
(potong komisi)  lebih dari  20 
p e r s e n ,"  u j a r  R a f i  A s s a g a f . 
(ist,wid,rla/dya)

MENTERI	 Perhubungan (Menhub) 
Dudy Purwagandhi mengumpulkan 
para aplikator ojek online (ojol) 
jelang demo besar-besaran yang 
akan digelar pada Selasa (20/5/2025). 
Dalam pertemuan itu, Menhub Dudy 
bertanya kepada masing-masing 
aplikator guna memastikan bahwa 
tak ada pelanggaran potongan 
melebihi 20 persen sebagaimana 
pernyataan dari Asosiasi Garda 
Indonesia.

"Dari yang kita dengar beberapa 
hari belakang ini mengenai komisi 
aplikator yang diminta semula 20 
persen yang kalau saya baca terakhir 
katanya aplikator ambilnya 70 
persen. Ini barangkali nanti satu-satu 
(menjelaskan) dari Goto, dari Grab, 
Maxim, dan InDrive," kata Dudy 
dalam pertemuan tersebut di Jakarta, 
Senin (19/5/2025).

U n t u k  d i k e t a h u i ,  d a l a m 
Keputusan Menteri Perhubungan 
(Kepmenhub) Nomor 1001 tahun 

Di Depan Menhub, Aplikator Bantah 

Potongan Komisi Driver Lebih dari 20 %

Ojol Tak Satu Suara soal Demo Akbar
Di saat ribuan pengemudi ojek 

online (ojol) dari berbagai 

penjuru Indonesia bersiap 

menggelar aksi unjuk rasa 

besar-besaran akbar, Selasa 

(20/5/2025), komunitas sopir 

online ternyata tak satu suara. 

Beberapa kelompok memilih 

tak ikut turun ke jalan.

--------------------------------------------------------------

Menteri	Perhubungan	(Menhub)	Dudy	Purwagandhi	bersama	dengan	perwakilan	dari	aplikator	
transportasi	online	di	Jakarta,	Senin	(19/5/2025).ist
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matahari, yang menjadi penyebab 
utama sengatan matahari. Tingkat 
perlindungan yang diberikan payung 
berkisar antara 64% hingga 92%.

"Payung berfungsi sebagai alat 
peneduh yang penting, yang secara 
signifikan mengurangi kemungkinan 
paparan stres panas atau sengatan 
matahari," demikian pernyataan resmi 
kementerian, dikutip dari Gulf News, 
Senin (19/5/2025).

Tak hanya itu, naungan yang 
dihasilkan oleh payung juga mampu 
menurunkan suhu udara di sekitarnya 
hingga delapan derajat Celsius. Hal ini 
tentu akan menciptakan lingkungan 
yang lebih sejuk dan nyaman bagi 
jemaah saat beraktivitas di dalam 
maupun di sekitar Kota Suci Makkah.

S e l a i n  p e n g g u n a a n  p ay u n g , 

Kementerian Kesehatan Saudi juga 
mengingatkan para jemaah haji untuk 
mengonsumsi air dalam jumlah yang 
cukup guna mencegah dehidrasi. 
Langkah ini menjadi bagian penting 
dari upaya perlindungan diri selama 
cuaca panas ekstrem.

Sebagai informasi, ibadah Haji 
tahun 2025 ini diperkirakan menjadi 
yang terakhir kalinya berlangsung di 
tengah musim panas yang terik dalam 
kurun waktu 16 tahun mendatang. 
Perubahan ini disebabkan oleh per-
geseran kalender lunar Islam (kalender 
hijriah), yang secara bertahap akan 
memindahkan musim Haji ke bulan-
bulan yang lebih dingin. Dimulai dari 
musim semi pada tahun 2026, kemudian 
berlanjut ke musim dingin.(wid 
rls,gul,ist/dya). 

masalah kesehatan lainnya yang 
sering muncul karena adanya tingkat 
kepadatan adalah trauma akibat 
berdesakan. Kemudian stres atau rasa 
cemas akibat berhimpitan di tengah 
orang banyak, atau khawatir akan 
terpisah dari rombongan.

Layanan kesehatan haji akan terus 
bersiaga penuh untuk mencegah jatuh- 
nya korban lebih banyak, terutama 
menjelang puncak ibadah di Armuzna.

Saudi	Imbau	Pakai	Payung	
Otoritas kesehatan Arab Saudi 

mengeluarkan imbauan penting bagi 
para jamaah haji 2025. Selama berada 
di Tanah Suci, mereka disarankan 
untuk menggunakan payung.

Hal ini untuk mengantisipasi 
kesehatan jamaah. Mengingat suhu 
panas di Arab Saudi terus meningkat.

Karena payung sangat efektif 
dalam melindungi diri dari efek 
berbahaya sinar ultraviolet (UV) 

ata	 dari Kementerian Ke-Dsehatan RI menunjukkan 
lonjakan kasus penyakit di 

kalangan jamaah. Kepala Bidang Ke-
sehatan PPIH Arab Saudi, dr. M. Imran, 
melaporkan bahwa jumlah kunjungan 
layanan kesehatan telah mencapai 
25.189 kasus hingga Minggu (18/5/2025) 
pukul 16.00 Waktu Arab Saudi.

“Jumlah jamaah yang menderita 
ISPA tercatat sebanyak 1.167 kasus. 
ISPA ini berpotensi berkembang 
menjadi pneumonia yang parah, dan 
pneumonia merupakan penyakit 
t e r b a nya k  ya n g  m e nye b a b k a n 
perawatan di rumah sakit,” ujar dr. 
Imran dalam keterangannya.

Sebanyak 93 jamaah dirawat inap 
di Klinik Kesehatan Haji Indonesia 
( K K H I )  d e n g a n  t i g a  p e n y a k i t 
terbanyak: diabetes, pneumonia, dan 
penyakit paru kronis. Sedangkan 270 
jamaah lainnya dirawat di rumah sakit 
Arab Saudi, didominasi oleh kasus 
pneumonia, penyakit paru kronis, dan 
penyakit jantung koroner.

Selain kepadatan, suhu ekstrem 
yang mencapai 46 derajat Celsius 
dengan kelembapan rendah juga 
meningkatkan risiko dehidrasi dan 
kelelahan.  Dampaknya memicu 
lonjakan kasus  hipertensi  dan 
diabetes, menjadi penyakit terbanyak 
kedua dan ketiga setelah ISPA.

PPIH mengimbau jamaah untuk 
memperhatikan kondisi kesehatan, 
menghindari aktivitas di luar hotel 
pada siang hari, rutin minum air, serta 
m e n g g u n a k a n  m a s k e r  u n t u k 
mencegah penularan penyakit.

“Kami imbau jamaah lansia dan 
penderita komorbid untuk tidak 
memaksakan ibadah fisik. Gunakan 
fasil itas keringanan dan selalu 
didampingi saat ke luar hotel.”

S e l a i n  p e n u l a ra n  p e nya k i t , 

Kabar  duka menyel imuti 

penyelenggaraan ibadah haji 

2025. Data terbaru tercatat 

sebanyak 28 jamaah haj i 

Indonesia wafat di Tanah Suci. 

Penyebab utama kematian 

adalah penyakit jantung dan 

sepsis akibat penurunan daya 

tahan tubuh.

Tercatat 28 Jamaah 

Haji Indonesia Wafat, 

270 Dirawat 

-----------------------------------------------

(Ilustrasi)	Pemerintah	Arab	Saudi	meminta	jamaah	haji	

memakai	payung,	karena	suhu	Makkah	capai	42	derajat	

celsius.(rtr.ist)

HAJI 2025

didesainkan dengan Kepdirjen yang 
saya keluarkan tiga bulan yang lalu, 
tapi kemudian di lapangan ternyata 
ada kendala kendala kultural ya, yang 
harus di akomodasi terutama di 
kabupaten, kota dan juga di Kanwil 
s e h i n g g a  m e n y e b a b k a n 
penerbangan satu kloter banyak, 
atau ada yang gado-gado gitu ya, 
terdiri dari beberapa perusahaan 
yang akan melayaninya gitu ya ini 
yang terjadi," kata Hilman dalam 
rapat Komisi VIII DPR RI.

Ia mengatakan syarikah di Arab 
Saudi akhirnya juga sulit untuk 
menjangkau jamaah RI yang berbeda 
kloter. Hilman Latief mengatakan hal 
ini kemudian diatur di RI sebelum 
jemaah tiba di Tanah Suci.

“ S e h i n g ga  i n i  m e ny u l i t ka n 
syarikah juga untuk menjangkau 
jamaah yang datang pada waktu itu. 
Ini saya kira dinamika yang harus 
kami hadapi di sisi yang lain kita juga 
akomodatif yang ada di Tanah Air, 

tapi sebetulnya ketika awal atau 
pertengahan minggu kedua lah kami 
agak bertahan itu sebetulnya untuk 
menjaga jangan sampai di sananya 
yang repot," katanya.

Lantaran hal  i tu ,  Kemenag 
m e n y i a p k a n  m i t i g a s i  u n t u k 
gelombang kedua keberangkatan 
ha j i .  I a  men ga t a ka n  n a n t inya 
diperketat satu syarikah untuk satu 
kloter.

“ K a m i  m e n d o r o n g  u n t u k 
menentukan kloter di sana yang 
berbasis syarikah dengan hotel 
terdekat dengan menerapkan prinsip 
one syarikat one kloter secara ketat 
mulai gelombang II. Ini sudah kita 
lakukan, hanya ada beberapa," ujar 
Hilman.

"Jadi kalau kita lihat Bapak-Ibu di 
minggu ini, isi pesawat 494 itu satu 
syarikah semua Pak. Dan itu pasti 
satu hotel semua. Tapi misalnya ada 4 
orang, 3 orang, itu petugas Pak," 
sambungnya.(wid,rla,ist/dya)

DIRJEN	 Penyelenggaraan Haji dan 
Umrah Kementerian Agama, Hilman 
Latief, menjelaskan permasalahan 
yang ditemukan pada jamaah haji 
gelombang pertama. Ia menyinggung 
soal satu kloter yang terdiri dari 
jamaah berbeda-beda syarikah.

Hal ini disampaikan Hilman 
dalam rapat dengar pendapat (RDP) 
dengan Komisi VIII DPR RI, Senayan, 
Jakarta Pusat, Senin (19/5/2025). 
A d a p u n  Sya r i k a h  m e r u p a k a n 
p e r u s a h a a n  A ra b  S a u d i  ya n g 
melayani jamaah haji Indonesia.

Jika haji sebelumnya hanya ada 
satu mitra pelayanan haji, kini dibagi 
menjadi 8 syarikah. Hilman Latief 
mengatakan lantaran sistem ini, pada 
keberangkatan gelombang pertama 
masih ditemukan kloter dengan 
campuran syarikah.

"Permasalahan lain di Madinah 
dan di Makkah, yang pertama adalah 
mengenai kloter campuran syarikah. 
Nah ini yang awalnya kita sudah 

Masalah Gelombang Pertama, 

Kemenag: Satu Kloter Berbeda-beda Syarikah 



“Kalau cabor seperti sepak bola, 
pasti melibatkan banyak atlet dan 
pengunjung. Maka pelaku UMKM yang 
hadir juga banyak. Tapi kalau cabor 
kecil, jumlahnya kami sesuaikan. Jadi 
kondisional,” jelasnya.

Pemkot Malang melalui Diskopindag 
juga akan mengatur penempatan dan 
aktivitas UMKM agar lebih tertata. Eko 
menegaskan, tidak hanya kuliner atau 
makanan-minuman, pelaku UMKM di 
bidang kriya dan suvenir juga 
dipersiapkan untuk memproduksi 
merchandise resmi Porprov.

"Kami siapkan juga UMKM yang 
bisa produksi merchandise, seperti 
kaos, gantungan kunci, boneka, dan 
lainnya. Akan kami undang mereka 
agar mulai produksi dari sekarang 
d e n g a n  l o g o  P o r p r o v,  u n t u k  
memenuhi kebutuhan atlet, supporter, 
dan pengunjung," tambah Eko.

Lebih lanjut, Eko menjelaskan 
setiap pelaku UMKM yang terlibat 
nantinya akan melalui proses kurasi 
terlebih dahulu. Pihaknya juga akan 
menyediakan fasilitas pendukung 
seperti tenda agar para pelaku usaha 
dapat berjualan secara layak dan tertib 
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MALANG-	Sekitar 3.000 UMKM lokal 
bakal dilibatkan dalam Porprov Jatim 
2025 di Kota Malang. Langkah ini se-
bagai upaya menangkap peluang untuk 
mendorong  ekonomi masyarakat. 

Kepala Dinas Koperasi, Per-
industrian, dan Perdagangan (Diskopindag) 
Kota Malang, Eko Sri Yuliadi menyampai- 
kan, skema pelibatan UMKM akan 
dimatangkan dalam waktu dekat. 
Mengingat gelaran Porprov IX yang 
akan berlangsung pada 28 Juni-5 Juli 
2025 mendatang. 

"Setidaknya terdapat 15 titik lokasi 
pertandingan Porprov di Kota Malang. 
Dalam bulan ini kami matangkan 
keterlibatan UMKM lokal. Harapannya 
mereka bisa ikut merasakan dampak 
ekonominya, dan memberikan layanan 
kepada atlet, keluarga, maupun 
pengunjung yang hadir ke Kota 
Malang,” ujar Eko, Senin (19/5/2025).

Meskipun saat ini estimasi UMKM 
yang akan dilibatkan mencapai 3.000 
produk.  Namun Eko menyebutkan, 
jumlah pastinya akan menyesuaikan 
dengan jumlah peserta dan jenis 
cabang olahraga (cabor) yang digelar 
di tiap lokasi.

ditugaskan untuk menghitung secara 
detail nilai perputaran uang selama 
periode pelaksanaan Porprov, dari 
awal pembukaan hingga penutupan.

"Kami siapkan tim ahli untuk 
m e n g h i t u n g  b e ra p a  b e s a r nya  
perputaran uang yang masuk ke Kota 
Malang selama event berlangsung. Ini 
penting sebagai data dan bahan 
evaluasi," tuturnya.(Santi/Dya)

d i  s e k i t a r  v e n u e  
pertandingan.

Langkah ini dinilai 
sebagai bagian dari 
upaya Pemerintah Kota 
(Pemkot) Malang me-
maksimalkan manfaat 
penyelenggaraan Porprov 
tidak hanya di sektor 
o lahraga ,  tapi  juga  
ekonomi kerakyatan. 

Selain menciptakan 
p e r p u t a r a n  u a n g ,  
pelibatan UMKM juga 
diyakini dapat men-
dorong promosi produk 
lokal ke masyarakat luar 
daerah. "Harapan kami, 
perputaran ekonomi 
selama Porprov bisa signifikan. 
Dengan melibatkan banyak UMKM, 
dampaknya bisa langsung terasa ke 
masyarakat," tegas Eko.

Sebelumnya, Kepala Disporapar 
K o t a  M a l a n g ,  B a i h a q i ,  j u g a  
menyatakan membidik perputaran 
ekonomi besar-besaran melalui ajang 
Porprov ini. Baihaqi bahkan menyebut 
akan melibatkan tenaga ahli. Yang 

BATU	 -	 Pemerintah Kota (Pemkot) 
Batu mulai menggenjot promosi 
pariwisata di pasar internasional untuk 
meningkatkan jumlah kunjungan.

Berdasarkan data, kunjungan 
w i s a t awa n  ke  Ko t a  B a t u  p e r  
pertengahan Mei 2025, baru mencapai 
1.493.187 orang. Padahal targetnya 
sebanyak 11 juta kunjungan.

"Itu total dari Januari sampai 

pertengahan Mei 
in i .  R inciannya  
s e b a n y a k  
1 . 4 9 0 . 7 8 4  
m e r u p a k a n  
w i s a t a w a n  
n u s a n t a r a .  S e -
dangkan wisata-
wan mancanegara 
( w i s m a n )  
sejumlah 2.403 
orang," ujar Kepala 
Dinas Pariwisata 
Kota Batu, Onny 
Ardiyanto, Senin 
(19/5/2025). 

O n n y  
mengakui, angka 
tersebut  masih  
jauh dari target 

kunjungan wisatawan yang ditetapkan 
sepanjang tahun 2025 ini. Terutama 
untuk segmen wisatawan luar negeri 
yang tahun ini ditargetkan mencapai 
241.205 orang. 

"Kalau untuk target keseluruhan 
kunjungan wisata di Kota Batu pada 
2025 yang telah dicanangkan, yakni 
sebesar 11.005.189 juta wisatawan. 

pemerintah daerah dalam mendorong 
sektor pariwisata berkelanjutan.

"Kami juga mempresentasikan 
produk pariwisata unggulan, serta 
menjalin komunikasi dengan mitra 
internasional untuk memperkuat 
kerja sama jaringan TPO," kata Onny.

Sementara itu, Ketua Badan 
Promosi Pariwisata Daerah (BPPD) 
Kota Batu, Didik Rocky Wahyono 
menilai langkah promosi melalui pasar 
i n te r n a s i o n a l  s a n ga t  p e n t i n g ,  
mengingat Kota Batu masih belum 
dikenal luas oleh wisatawan asing.

"Kalau kita sebut Bali, Bromo, atau 
T u m p a k  S e w u ,  w i s a t a w a n  
mancanegara langsung tahu. Tapi Batu 
belum banyak dikenal. Maka dari itu, 
kami harus agresif memperkenalkan 
potensi yang dimiliki," ujarnya.

Didik menjelaskan, adanya pener-
bangan langsung dari Surabaya ke 
Guangzhou sebanyak tiga kali dalam 
sepekan menjadi peluang besar untuk 
menjaring wisatawan dari Tiongkok. 
Menurutnya, pelaku wisata di Kota 
Batu juga harus mulai mempersiapkan 
diri menghadapi potensi pasar yang 
baru ini.  (Santi/Dya)

Terdiri dari 10,9 juta wisatawan 
nusantara dan 241.205 wisatawan 
dalam negeri," tambahnya. 

Menyikapi kondisi tersebut, Onny 
menegaskan Pemkot Batu telah 
mengambil langkah konkret dengan 
memperluas jangkauan promosi 
wisata ke level global. 

Salah satu strategi yang dijalankan 
adalah keikutsertaan dalam ajang 
Guangzhou International Travel Fair 
(GITF) 2025 yang digelar pada 15–17 
Mei lalu di Guangzhou, Tiongkok.

"Booth dari Kota Batu berkola-
borasi dengan Tourism Promotion 
Organization for Global Cities (TPO) 
sebagai sarana promosi bersama 
untuk mengenalkan destinasi wisata, 
produk ekonomi kreatif, serta seni 
budaya Kota Batu," ungkapnya. 

Tak hanya itu, Kota Batu juga akan 
berpartisipasi dalam agenda promosi 
lainnya seperti TPO Buyer Night, yang 
mempertemukan pelaku industri 
pariwisata dari berbagai negara. 

Dalam forum tersebut, menurut-
nya delegasi Kota Batu menyampaikan 
paparan mengenai strategi pengem-
bangan pariwisata dan kebijakan 

Kejar Target 11 Juta Wisatawan,

 Pemkot Batu Genjot Promosi Internasional

Selasa, 20 Mei 2025

Alun-alun	KWB,	salah	destinasi	wisata	di	Kota	Batu.	(Santi/Lentera)

Salah	satu	pelaku	UMKM	kuliner	di	Kota	Malang.	(Santi/Lentera)

Peluang Ekonomi Porprov Jatim: 

3.000 UMKM Kota Malang Akan Terlibat 
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rganisas i 	 ke m a n u s i a a n  OMedical Emergency Rescue 
C o m m i t t e e  ( M E R - C )  

melaporkan bahwa Rumah Sakit 
Indonesia di Gaza utara mengalami 
kerusakan parah akibat serangan yang 
dilancarkan oleh tentara Israel.

"Kondisi RS memprihatinkan. 
Kaca-kaca jendela pecah dan plafon 
berjatuhan di lantai ,  sehingga 
mengganggu berbagai layanan medis 
penting di ruang perawatan intensif, 
instalasi gawat darurat, dan ruang 
operasi," menurut MER-C, dalam 
keterangannya, dikutip Antara, Senin 
(19/5/2025).

MER-C mengatakan bom-bom 
yang dijatuhkan pasukan Israel di 
sekitar  area  RS menimbulkan 
guncangan hebat. Beberapa alat medis 
tertimpa reruntuhan bangunan.

"Beberapa alat medis bahkan 
dilaporkan tertimpa reruntuhan 
akibat getaran (ledakan) tersebut," 
menurut MER-C.

Menurut informasi dari staf lokal 
MER-C di RS Indonesia, Israel 
mengepung RS Indonesia dengan 
pesawat nirawaknya pada Minggu 
(18/5/2025). Sementara itu pasukan 
Israel yang berada sekitar 500 meter di 
sebelah utara dan selatan RS Indonesia 
melarang adanya aktivitas apapun di 
sana.

Puluhan staf medis dan relawan 
yang masih bertahan di RS Indonesia 
terus berusaha membersihkan bagian 
d a l a m  r u m a h  s a k i t .  M E R - C  
memastikan hingga saat ini tersisa 20 
staf di RS Indonesia.

Menurut MER-C, RS Indonesia 
selalu berfungsi sebagai tempat 

pelayanan kesehatan untuk warga 
Gaza. Mereka menegaskan akan terus 
mendukung pelayanan medis dan 
re n ova s i  RS  m e s k i  d i  te n ga h  
keterbatasan dan kerusakan akibat 
serangan Israel.

MER-C menyebut penyerangan 
terencana dan tanpa peringatan 
terhadap tenaga medis dan fasilitas 
kesehatan adalah pelanggaran berat 
hukum humaniter internasional. MER-
C mendesak Israel segera meng-
hentikan serangan militer di dalam 
Jalur Gaza dan tidak membuat ke-
rusakan lebih parah terhadap RS 

Indonesia serta membuka blokade 
makanan di Gaza.

Dikutip dari AL Jazeera pada Senin 
(19/5/2025), RS Indonesia terpaksa 
harus ditutup akibat dikepung dan 
diserang oleh pasukan Israel. 

Sejumlah pejabat kesehatan 
mengatakan pada Minggu malam 
bahwa pengepungan dan serangan di 
sekitar RS Indonesia di Gaza memaksa 
rumah sakit tersebut ditutup. 

Padahal, RS Indonesia adalah 
fasilitas medis utama di Gaza utara 
setelah rumah sakit Kamal Adwan dan 
Beit Hanoon terpaksa berhenti 
memberikan layanan perawatan 
akibat serangan Israel tahun lalu. 

"Ada penargetan langsung pada rumah 
sakit termasuk unit perawatan intensif," 
kata Direktur RS Indonesia Marwan 
Al-Sultan dalam sebuah pernyataan.  
(Antara, AL Jazeera, ist/nei)

selatan, Khan Yunis 
dan sekitarnya. Dikutip 
d a r i  A F P ,  S e n i n 
( 1 9 / 5 / 2 0 2 5 ) ,  j u r u 
b i c a r a  b a d a n 
pertahanan sipil Gaza, 
M a h m u d  B a s s a l 
mengatakan 11 orang 
tewas dan beberapa 
orang lainnya terluka, 
bersama dengan satu 
orang tewas di dekat 
Abasan.

D i  N u s e i r a t ,  d i 
pusat Gaza, tiga orang 
s e k e l u a r g a  t e w a s 
dalam serangan udara 
d i  t e n d a  m e r e k a , 
sementara dua orang 

tewas dalam serangan lain di sebuah 
tenda di Kota Gaza, di Gaza utara.

Bassal mengatakan ada juga 
laporan kematian di rumah sakit 
Indonesia di Beit Lahia, tetapi 
jenazah tidak dapat diambil karena 
g e m p u r a n  y a n g  m a s i h  t e r u s 
berlanjut.

Kementerian Kesehatan di Gaza 
yang dikuasai Hamas menuduh 
pasukan Israel mengepung fasilitas 
tersebut ,  "yang secara efekti f 

memaksa rumah sakit tersebut 
berhenti beroperasi".

Militer Israel mengatakan pada 
hari Senin (19/5/2025), bahwa 
mereka akan terus melancarkan 
operasi intensif baru mereka. Militer 
Israel menambahkan bahwa mereka 
"beroperasi di seluruh Jalur Gaza". 
(AFP, ist/nei) 

ISRAEL	 terus menggempur wilayah 
Gaza dengan serangan-serangan 
intensif. Menurut tim penyelamat di 
Jalur Gaza, serangan udara yang 
dilakukan pada Senin (19/5/2025) 
menewaskan sedikitnya 22 orang di 
berbagai lokasi di wilayah Palestina 
tersebut. Serangan ini berlangsung 
seiring dengan dimulainya operasi 
militer Israel yang diperluas di 
kawasan itu.

S e r a n g a n  u d a r a  t e r s e b u t 
dilakukan di kota utama di Gaza 

22 Orang Dikabarkan Tewas

H A R I A N

Rumah Sakit Indonesia di Gaza 

utara terpaksa menghentikan 

operasionalnya akibat me-

ningkatnya serangan Israel 

yang menyasar sistem layanan 

kesehatan.

SERANGAN ISRAEL
HANCURKAN 
RS INDONESIA DI GAZA

Rumah	Sakit	Indonesia	di	Gaza,	Palestina	diserang	Israel.	(AFP)

Operasi Militer:
Gideon's Chariots

- Merujuk pada tokoh militer dalam 

Alkitab, simbol kekuatan dan ke-teguhan 

dalam pertempuran.

Gideon’s Chariots

- Menghancurkan sisa kekuatan Hamas.
- Mengakhiri kontrol Hamas atas Gaza.
- Membebaskan sandera yang masih ditahan 

sejak serangan 7 Oktober 2023.

Tujuan Utama

- Seluruh Jalur Gaza, dari utara (Gaza City 

dan Beit Lahia) hingga selatan (Khan Yunis 

dan Rafah).
- Operasi darat dan udara dilakukan secara 

simultan.

Wilayah Operasi

- Serangan udara presisi terhadap target 

militer dan markas Hamas.
- Pengepungan dan serangan darat ke 

pusat-pusat kekuatan Hamas.
- Operasi khusus untuk pencarian sandera.
- Gangguan komunikasi dan pe-madaman 

jaringan untuk melemah-kan koordinasi 

musuh.

Strategi dan Taktik

- Ribuan korban jiwa, sebagian besar 

warga sipil.
- Infrastruktur hancur, termasuk rumah 

sakit, sekolah, dan kamp pengungsi.
- Krisis kemanusiaan memburuk, dengan 

akses bantuan sangat terbatas.

Dampak Sementara

- Dikecam oleh sejumlah negara dan 

lembaga HAM.
- Amerika Serikat, Qatar, dan Mesir 

berusaha menengahi gencatan senjata.
- Israel tetap menyatakan operasi ini 

adalah hak membela diri.

Reaksi Internasional

Warga	menyelamatkan	seorang	bayi	usai	serangan	udara	Israel	di	kamp	
pengungsian	Jabalia,	bagian	utara	jalur	Gaza,	Minggu	(18/5/2025).	(Xinhua)



8 Selasa , 20 Mei 2025

FAMILY
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psikologis, yang bisa memperburuk 
dampak stres.

Berbeda dengan perempuan yang 
cenderung memiliki jaringan sosial 
yang lebih luas dan terbuka untuk 
b e r b a g i  c e r i t a ,  b a n y a k  p r i a 
mengandalkan pasangan mereka 
s e b a g a i  s a t u - s a t u n y a  s u m b e r 
d u k u n g a n  e m o s i o n a l .  K e t i k a 
hubungan itu berakhir,  mereka 
kehilangan "tempat aman" untuk 
mencurahkan isi hati.Kondisi ini 
membuat pria lebih mudah merasa 
terisolasi,  kesepian, dan hampa 
s e b u a h  ko m b i n a s i  ya n g  d a p a t 
memperburuk kondisi mental pasca 
putus cinta.

Risiko	Komplikasi	Lebih	Tinggi
Kasus takotsubo pada pria lebih 

s e r i n g  b e r k e m b a n g  m e n j a d i 
komplikasi seperti syok kardiogenik, 
stroke, atau bahkan gagal jantung 
kongestif, yang memperbesar peluang 
kematian.Sayangnya, selama periode 
penelitian, tingkat kematian akibat 
sindrom ini tidak menunjukkan 
perbaikan yang signifikan.Oleh karena 
i tu ,  para  penel i t i  menekankan 
perlunya peningkatan kual i tas 
perawatan bagi pasien, termasuk 
pemahaman lebih lanjut mengenai 
perbedaan hasil antara pria dan 

wanita.

Ahli jantung menyarankan agar Anda 
tidak mengabaikan gejala-gejala 
seperti nyeri dada atau sesak napas, 
meskipun terasa seperti hanya stres 
biasa. Segera periksa ke dokter jika 
m e n g a l a m i  k e l u h a n  t e r s e b u t , 
terutama setelah mengalami peristiwa 
emosional atau fisik yang berat.

Patah hati bukan hanya soal 
perasaan. Bagi sebagian orang, hal ini 
bisa menjadi awal dari kondisi jantung 
yang serius. Dan bagi pria, risikonya 
bisa jauh lebih mematikan dari yang 
selama ini dibayangkan.

Pria	Lebih	Sering	Memendam	Emosi
S e c a ra  b u d aya ,  p r i a  s e r i n g 

diajarkan untuk menjadi "kuat", tidak 
menangis, dan tidak menunjukkan 
k e l e m a h a n .  A k i b a t nya ,  k e t i k a 
mengalami patah hati, banyak pria 
memilih untuk menyembunyikan 
e m o s i n y a  d a r i p a d a 
m e n g e k s p r e s i k a n nya . Pa d a h a l , 
menahan emosi hanya akan membuat 
stres emosional menumpuk. Tanpa 
mekanisme pelepasan yang sehat, hal 
ini bisa memicu kecemasan, depresi, 
bahkan gangguan f is ik  sepert i 
insomnia dan tekanan darah tinggi.

Tekanan	 Sosial	 dan	 Maskulinitas	
Toksik

Pandangan bahwa pria tidak boleh 
menangis atau merasa rapuh adalah 
salah satu bentuk maskulinitas toksik 
yang masih melekat di banyak budaya. 
Tekanan ini membuat pria merasa 
bersalah jika mereka menunjukkan 
emosi ,  sehingga  enggan untuk 
mencari bantuan atau berbicara 
tentang perasaan mereka.Padahal, 
menyembunyikan rasa sakit justru 
memperburuk kondisi mental dan 

memperlambat proses pemulihan. 
(nei,ist/dya)

emosional menjadi pemicu yang lebih 
umum pada wanita, namun stres fisik, 
s e p e r t i  p e nya k i t ,  c e d e ra ,  a t a u 
pembedahan, lebih sering terjadi pada 
p r i a .  H a l  i n i  j u g a  m e m b a n t u 
menjelaskan mengapa pria memiliki 
tingkat kematian yang lebih tinggi.

Studi itu juga menunjukkan bahwa 
menjaga kesejahteraan emosional 
tidak hanya penting untuk kesehatan 
m e n t a l  t e t a p i  j u g a  d a p a t 
menyelamatkan jantung Anda.

Kenapa	Pria	Lebih	Rentan?
Ketika berbicara tentang patah 

hati, kebanyakan orang mungkin 
membayangkan perempuan yang 
menangis tersedu-sedu di kamar. 
Namun, fakta mengejutkan dari 
berbagai penelitian psikologi dan 
medis menunjukkan bahwa pria justru 
bisa lebih rentan terhadap sindrom 
patah hati baik secara emosional 
maupun fisik. Ada beberapa faktor 
yang diyakini menjadi penyebab 
utama:

Stres	Fisik	Lebih	Berat
Berbeda dari wanita yang sering 

mengalami sindrom ini karena stres 
emosional (seperti kehilangan orang 
tercinta), pria lebih banyak terpicu 
oleh trauma fisik serius, seperti 
kecelakaan, infeksi berat, atau operasi 
besar. Stres jenis ini memberikan 
beban lebih ekstrem pada jantung.

Minim	Dukungan	Emosional
Penelitian sosial menyebutkan 

pria cenderung enggan 
mengekspresikan 
e m o s i  a t a u 
mencari bantuan 

ebuah penelitian menunjukkan Sb a h w a  p a t a h  h a t i  d a p a t 
meningkatkan risiko kematian, 

dengan pria sebagai kelompok yang 
paling rentan mengalaminya.Dalam 
menjalin sebuah hubungan namun 
berakhir atau orang yang dicintai 
meninggal, kondisi emosional terasa 
begitu membebani sehingga sering kali 
terasa seperti hati hancur.

Tetapi, tidak hanya bersifat mental, 
hal ini juga berlaku untuk kesehatan 
fisik. Ada kondisi jantung yang disebut 
'sindrom patah hati', yang secara 
medis dikenal sebagai kardiomiopati 
takotsubo, sebagaimana dikutip dari 
H i n d u s t a n  T i m e s  p a d a  S e n i n 
(19/5/2025).

Sebuah studi yang diterbitkan 
dalam Journal of American Heart 
Health menyelidiki hubungan ini dan 
mengungkapkan bahwa meskipun 
wanita lebih mungkin didiagnosis 
dengan penyakit ini, pria memiliki 
risiko lebih tinggi untuk meninggal 
akibat 'sindrom patah hati'.Para 
peneliti memeriksa catatan rumah 
sakit dari 200.000 orang dewasa di 
Amerika Serikat yang menderita 
kardiomiopati Takotsubo antara tahun 
2016 dan 2020.

Meskipun pasiennya lebih banyak 
wanita, yang menunjukkan bahwa 
wanita lebih mungkin mengalaminya, 
kondisi jantung ini lebih mematikan 
bagi pria.Faktanya, pria dua kali lebih 
mungkin meninggal karena sindrom 
patah hati ini. Angka kematian pada 
pria mencapai 11,2 persen, dibanding 
pada wanita, hanya setengahnya yaitu 
5,6 persen. Mereka yang meninggal 
menderita komplikasi serius seperti 
gagal jantung kongestif, detak jantung 
tidak teratur.

P e n e l i t i a n  t e r s e b u t  j u g a 
m e n g u n g k a p k a n  b a h w a  s t r e s 
emosional yang luar biasa merupakan 
salah satu pemicu kondisi jantung yang 
sangat nyata ini.Sindrom patah hati 
dapat terjadi  akibat guncangan 
emosional yang ekstrem, seperti 
kematian orang yang dicintai, putus 
cinta, atau pemicu emosional kuat 
lainnya.

Meskipun penelitian ini juga 
m e n j e l a s k a n  b a g a i m a n a  s t r e s 

H A R I A NH A R I A N

Studi Ungkap 
Pria Lebih Rentan 
Meninggal karena Patah Hati
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Petir merupakan salah satu 
fenomena alam yang selalu 
memukau untuk disaksikan. 

Namun, di era modern, sambaran petir 
dapat menimbulkan kerusakan serius 
jika mengenai manusia atau objek di 
sekitarnya.

Mengetahui di mana dan kapan 
petir akan menyambar merupakan 
tantangan bagi para ilmuwan, bahkan 
metode yang ada untuk melindungi 
infrastruktur dari petir terkadang 
tidak selalu berhasil. Namun, hal ini 
mungkin akan segera berubah.

Perusahaan te lekomunikasi  
Jepang Nippon Telegraph and 
Telephone Corporation (NTT), punya 
metode baru untuk memanggil petir di 
langit. NTT mengklaim menjadi 
perusahaan pertama di dunia yang 

Tim di balik inovasi ini telah 
melakukan eksperimen pemicu petir 
menggunakan drone antara Desember 
2024 hingga Januari 2025. Dalam 
eksperimen yang dilakukan pada 13 
Desember 2024, drone terbang hingga 
ketinggian 900 meter di  atas  
p e r m u k a a n  t a n a h  d i  d a e r a h  
pegunungan Kota Hamada, Prefektur 
Shimane.

Tim lalu mengidentifikasi kapan 
awan badai akan mendekat melalui 
perangkat yang dikenal sebagai field 
mill, berguna untuk memantau medan 
listrik di permukaan tanah.

Ketika kekuatan medan listrik 
meningkat karena kedatangan awan 
badai, drone akan meluncur ke langit 
dan mendekatinya.  Saat  pet ir  
menyambar drone, listrik mengalir 
melalui kabel dengan tegangan 
mencapai 2.000 volt. Listrik itu 
diarahkan ke tanah.

Petir yang menyambarkan drone 
h a nya  m e n g a k i b a t k a n  s e d i k i t  
kerusakan pada rangka pelindung. 
Drone tersebut tetap bisa terbang 
tanpa ada masalah apa pun. Tim juga 
menguji kemampuan bertahan drone 
dengan petir buatan. Hasilnya, drone 
mampu bertahan dari sambaran petir 
hingga 150 kiloampere–lima kali lebih 
kuat dari sambaran petir alami.

Penemuan drone anti-petir ini 
dapat menjadi langkah baru dalam 
melindungi infrastruktur kota yang 
rentan dan lokasi penting lainnya dari 
sambaran petir di masa depan.

Saat ini, NTT berencana untuk 
melakukan penelitian lebih lanjut 
tentang cara memprediksi sambaran 
petir di suatu lokasi dan memahami 
cara kerja petir. Mereka juga berharap 
dapat mengembangkan cara untuk 
menangkap energi yang dilepaskan 
petir. (nei,ist/dya)

yang ada saat ini tak melulu berhasil.
Penangkal  petir  tradisional  

mungkin bisa melindungi beberapa 
tempat, tapi jangkauannya terbatas 
dan dalam beberapa kasus, penangkal 
tersebut tidak dapat dipasang sama 
sekali.

I n i l a h  a l a s a n  N T T  m u l a i  
melakukan berbagai riset teknologi 
menggunakan drone yang dirancang 
untuk bisa menangkal sambaran petir. 
Teknik baru mereka yang disebut 
“ d r o n e - t r i g g e r e d  l i g h t n i n g ”  
melibatkan pesawat nirawak yang 
diterbangkan menuju posisi awan 
badai dan secara aktif akan memicu 
sambaran petir, di mana laju petir 
tersebut dapat diarahkan dengan 
aman menjauhi tempat-tempat 
rentan.

berhasil memicu dan menarik petir 
menggunakan pesawat nirawak alias 
drone dengan memanfaatkan fluktuasi 
medan listrik.

Drone tersebut melakukannya 
melalui “nifty lightning protection” 
yang dirancang untuk mencegahnya 
dari malfungsi atau kerusakan, bahkan 
saat tersambar petir.

NTT berharap,  drone yang 
dilengkapi nifty lightning protection 
dapat melindungi kota-kota dan 
infrastruktur penting dari sambaran 
petir yang merusak di masa depan.

Di Jepang sendiri, biaya kerusakan 
akibat petir mencapai 100 hingga 200 
miliar Yen per tahun. Jadi, ada alasan 
kuat kenapa Jepang ingin mengurangi 
kerusakan akibat petir di masa depan. 
Masalahnya, metode penangkal petir 

Jepang Ciptakan Drone Pemanggil Petir
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Gunakan	Tempat	Tidur	yang	Rendah
Masih soal tempat tidur, strategi 

lain untuk membuat design kamar 
sempit terlihat luas adalah dengan 
menggunakan tempat tidur yang 
rendah. Hal ini dikarenakan, semakin 
tinggi tempat tidur, design kamar 
akan terlihat semakin penuh. Begitu 
juga sebaliknya, tempat tidur yang 
rendah bisa memberikan efek ilusi 
design kamar yang lebih lega.

Tidak sulit mencari tempat tidur 
berukuran rendah untuk design 
kamar yang terlihat luas. Kamu bisa 
menemukannya di toko furniture 
online Indonesia, seperti Dekoruma. 
Model-model ranjang minimalis yang 
rendah dengan disertai tambahan laci 
di bagian kolongnya pun bisa menjadi 
pilihanmu. Tak lupa, lengkapi dengan 
kasur berkualitas seperti kasur Serta 
dan Alga.

Penting untuk menjaga kamar rapi 
dan teratur. Hindari penumpukan 
barang atau pakaian yang berserakan. 
Tempatkan barang-barang secara 
t e r a t u r  d a n  g u n a k a n  t e m p a t 
penyimpanan yang tepat. (nei,ist/dya)

pilih warna-warna yang lembut untuk 
dinding, lantai, dan furnitur utama.

Manfaatkan	Cermin
Cermin adalah trik visual yang 

efektif untuk membuat ruangan terasa 
dua kali lebih luas. Saat cermin 
memantulkan cahaya dan bayangan, 
ruang akan terasa memiliki kedalaman 
tambahan. Tempatkan cermin di area 
yang strategis, seperti di dinding 
bersebrangan dengan jendela atau di 
atas meja rias.

Gunakan	Furnitur	yang	Multifungsi
Memilih furnitur dengan ukuran 

yang tepat sangat penting agar kamar 
t idak terkesan penuh.  Furnitur 
multifungsi seperti tempat tidur 
dengan laci atau meja lipat bisa 
membantu menghemat ruang tanpa 
mengurangi fungsi. Hindari furnitur 
yang terlalu besar dan berat, karena 
justru membuat kamar terasa sesak.

Penempatan	Karpet	yang	Berbeda
Karpet bisa jadi elemen yang cukup 

berpengaruh dalam menciptakan 
kesan ruang yang lebih luas. Salah satu 
triknya adalah meletakkan karpet di 
bawah tempat tidur dengan hanya 
sebagian karpet yang tampak. Cara ini 
menciptakan ilusi visual seolah 
ruangan memanjang, sehingga terasa 
lebih besar dari ukuran sebenarnya.

Kamar seharusnya menjadi 
ruang yang memberikan rasa 
nyaman setelah menjalani 

aktivitas seharian. Namun, tidak 
semua orang memiliki kamar yang 
luas, sehingga ruang untuk bergerak 
pun menjadi terbatas.Menurut Real 
Simple, salah satu penyebab utamanya 
adalah penggunaan furnitur yang 
berlebihan atau tidak sesuai ukuran 
ruangan. Selain itu, penataan yang 
kurang tepat juga bisa membuat 
kamar terasa semakin sesak.Nah, 
kamu bisa mencoba beberapa cara 
sederhana berikut ini untuk membuat 
kamar sempit terlihat lebih luas tanpa 
harus melakukan renovasi besar.

Mengutip laman The Spruce, 
b e r i k u t  b e b e r a p a  t i p s  u n t u k 
memaksimalkan ruang di kamar yang 
terbatas agar terasa lebih lega dan 
rapi.

Singkirkan	 Barang	 yang	 Tidak	
Diperlukan

Langkah pertama yang penting 
adalah merapikan kamar dari barang-
barang  yang  t idak  diperlukan . 
Semakin sedikit barang yang terlihat, 
ruangan pun akan terasa lebih luas dan 
nyaman. Selain itu, penggunaan kotak 
penyimpanan atau rak juga sangat 
membantu menjaga kerapian barang.

Gunakan	Warna	Cerah
Warna terang seperti putih, krem, 

atau biru muda bisa memantulkan 
cahaya dan membuat ruangan 
terlihat lebih lega. Sebaliknya, 
warna gelap justru menyerap 
cahaya dan membuat kamar 
terasa sempit. Jadi, sebaiknya 

Maksimalkan	Pencahayaan	Alami
Cahaya matahari yang masuk lewat 

jendela membuat tampilan kamar jadi 
lebih cerah dan tidak pengap. Pakailah 
tirai yang tipis atau mudah dibuka agar 
cahaya bisa masuk dengan maksimal. 
Jika jumlah jendela di kamar terbatas 
atau ukurannya kecil, kamu bisa 
menggantinya dengan lampu yang 
cahayanya terang dan merata.

Posisikan	 Tempat	 Tidur	 di	 Pinggir	
Ruangan

Jika ruang kamarmu memang 
sempit, sebaiknya jangan membuat 
design kamar dengan posisi tempat 
tidur di tengah ruangan. Design kamar 
seperti itu hanya akan membuat 
kamarmu terlihat penuh dan sumpek. 
Nah, untuk menyiasatinya, coba 
posisikan tempat tidur di pinggir 
ruangan.

Cara ini bisa membuat area di 
tengah ruangan lebih banyak tersisa 
sehingga design kamar terlihat lebih 
luas dan kamu pun lebih leluasa untuk 
beraktivitas di dalam kamar. Selain itu, 
dengan design kamar seperti ini kamu 
juga masih bisa meletakkan meja 
samping tempat tidur tanpa membuat 
kesan yang penuh.
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Ukuran Kamar Kecil? 
Begini Cara Biar Terasa Lega

 

 
 
 



Warga	Kesal		(dari	Hal	1)...

arga	 melalui media sosial Wterutama X  se jak  hari 
M i n g g u  ( 1 8 / 5 / 2 0 2 5 ) 

mengeluhkan rekeningnya diblokir. 
"Rekening Bank Jago di blokir 

sama Bank Jago atas perintah PPATK. 
Di blok hari minggu, kantor PPATK 
hari libur gak buka. Kirim email, inbox 
PPATK nya full... Hari minggu manusia 
juga masih transaksi kali... @jadijago 
@PPATK," tulis akun @adarwis, 
dikutip Senin (19/5/2025). 

Senasib dengan akun tersebut, 
warganet lainnya turut bereaksi 
s e r u p a .  D i r i n ya  m e r a s a  t i d a k 
melakukan transaksi mencurigakan, 
tetapi rekeningnya juga turut terkena 
blokir bank. 

"Sama kayak punya ibuku. Tanggal 
9 masih bisa dipake transfer dua kali 
setelah itu mau cek saldo malah 
muncul notif demikian, kata Pak 
Satpam BNI coba ke CS barangkali 
k a r t u nya  a t o  ke n a  s t a t u s  Re k 
[rekening] dormant. Aneh, padahal 
gak buat aneh-aneh," ungkap akun 
@ivan_moham75902.

Sehari sebelumnya, ilustrator 
Asmara Wreksono juga mengalami hal 
yang sama pada rekeningnya di Bank 
Central Asia (BBCA) alias BCA. Dalam 
unggahannya di X pribadinya, ia 
mengatakan perlu mendatangi kantor 
cabang yang baru beroperasional hari 
Senin, untuk mengetahui alasan 
pemblokiran tersebut.

Asmara kemudian memberikan 
kabar terbaru bahwa pihak BCA 
m e n g a t a k a n  a k a n  m e m b a n t u 
mengajukan pembukaan blokir 
kepada PPATK.

"Ada kebijakan baru dari @PPATK 
per 14/05/2025 tanpa tedeng aling-
aling, halo2 email aja gak ada, tiba-tiba 
rekening BCA di-blokir tuh lucu bgt. Lo 
kan bukan bank di mainan monopoli 
kan? @HaloBCA Kok kaya main-
main?" tulis pemilik akun @tra***.

M e n j a wa b  d a r i  p e r t a nya a n 
warganet tersebut, Pusat Pelaporan 
dan Analisis Transaksi Keuangan 
( P P A T K )  m e n y a t a k a n  t e l a h 
menghentikan sementara 28.000 
r e k e n i n g  p a s i f  a t a u  d o r m a n t 
sepanjang 2024 yang berasal dari jual 
beli rekening yang digunakan untuk 
deposit perjudian online dan tindak 
pidana lainnya. 

" D a l a m  ra n g k a  m e l i n d u n g i 
kepentingan umum, maka PPATK 
sesuai kewenangan berdasarkan UU 
No.8 Tahun 2010 telah melakukan 
penghentian sementara atas transaksi 
nasabah-nasabah, yang berdasarkan 
d a t a  p e r b a n k a n  r e k e n i n g n y a 
dinyatakan dormant," tulis PPATK 
dalam cuitannya di X, dikutip Senin 
(19/5/2025). 

Kepala PPATK Ivan Yustiavandana, 
menegaskan bahwa yang mereka 
blokir adalah rekening bermasalah. 
Keputusan itu mereka ambil setelah 
berkoordinasi dengan bank terkait.

"Kami melindungi rekening-
rekening milik masyarakat yang 
berstatus dormant sesuai dengan 
data perbankan yang kami terima, 
agar tidak disalah gunakan oleh 
p i h a k - p i h a k  y a n g  t i d a k  b e r -
kepentingan. Misalnya dari risiko 
peretasan, pelaku pidana, dan lain-
lain," kata Ivan lewat keterangannya.

"Jangan salah ya, yang kami blokir 
hanya yang dikategorikan tidak aktif-
berdasarkan informasi yang kami 
dapat dari bank masing-masing," 
lanjutnya.

Menurut Ivan, langkah mereka ini 
sudah tepat untuk mengantisipasi 
a d a nya  p e n g g u n a a n  re ke n i n g 
terhadap tindak pidana.

"Kan kasihan publik jika tidak di 
proteksi seandainya ada peretasan 
yang mungkin terjadi, atau bahkan 
digunakan untuk kepentingan yang 
melanggar hukum," ujarnya.

"Ini murni untuk menjaga dan 
melindungi hak publik. Justru negara 
hadir untuk melindungi publik," 
ungkapnya.

Ivan menyebut, banyak nasabah 
yang t idak  sadar  rekeningnya 
digunakan oleh pihak lain untuk 
bertransaksi melakukan tindak 
pidana.

"Karena banyak sekali nasabah 
tidak sadar masih memiliki rekening 
serta terjadi jual beli rekening 
dormant, sehingga ada potensi 
penggunaan rekening dormant untuk 
aktivitas tindak pidana" tandasnya.

Sebelumnya, PPATK melaporkan 
hasil penindakannya sepanjang 2024, 
mereka telah memblokir sebanyak 
28.000 rekening terkait judi online, 
penipuan, perdagangan narkotika, 
dan tindak pidana lainnya.

Menurut  PPATK,  salah satu 
rekening yang berpotensi disalah-
gunakan adalah rekening yang tidak 

digunakan dalam kurun waktu ter-
tentu atau rekening yang tidak me-
miliki aktivitas transaksi yang disebut 
rekening dormant. Rekening ini kerap 
dimanfaatkan pelaku tindak pidana.

PPATK juga  lantas  meminta 
k e p a d a  n a s a b a h  u n t u k  d a p a t 
mengajukan permohonan reaktivasi 
ke cabang masing-masing bank 
bilamana terdampak pemblokiran 
tersebut "dengan memenuhi prosedur 
r e a k t i v a s i  s e b a g a i m a n a  y a n g 
dipersyaratkan oleh perbankan 
ataupun menghubungi PPATK untuk 
mendapatkan penjelasan lebih lanjut."

Langgar	Konstitusi?
Langkah Pusat Pelaporan dan 

Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) 
ya n g  m e m b l o k i r  p u l u h a n  r i b u 
r e k e n i n g  p r i b a d i  a t a s  d u g a a n 
keterlibatan judi online memicu 
kegaduhan. Tak hanya menuai protes, 
kebijakan ini juga dinilai melanggar 
hak-hak konstitusional masyarakat 
sebagai konsumen jasa keuangan.

Pakar Hukum Pidana Universitas 
Trisakti, Abdul Fickar Hadjar, menegas- 
kan bahwa pemblokiran rekening 
tidak boleh dilakukan sembarangan 
dan harus melalui prosedur hukum 
yang sah.

“Tidak ada alasan hukum yang 
m e m b e n a r k a n  p e m b l o k i r a n 
sementara rekening tanpa dasar yang 
kuat. Dalam hukum pidana, hanya 
penegak hukum—polisi, jaksa, atau 
pengadilan—yang boleh mengajukan 
pemblokiran. Untuk perdata, itu hanya 
bisa dilakukan atas perintah hakim,” 
kata Fickar, Senin (19/5/2025).

M e n u r u t  F i c k a r,  t i n d a k a n 
pemblokiran tanpa proses hukum 
merupakan pelanggaran serius yang 
bisa digugat secara pidana maupun 
perdata. Ia menyebut, ini termasuk 
perbuatan melawan hukum dan bisa 

dilaporkan sebagai tindak pidana 
berdasarkan Pasal 355 KUHP.

Ya n g  l e b i h  k r u s i a l ,  F i c k a r 
menyoroti tanggung jawab Bank 
Indonesia (BI) sebagai otoritas 
keuangan tertinggi di negeri ini.

“BI wajib melindungi masyarakat se- 
bagai nasabah. Jangan biarkan publik 
dirugikan tanpa perlindungan yang 
jelas. Kalau rekening diblokir hanya karena 
indikasi, maka negara telah me-
nempatkan warganya sebagai tersangka 
sebelum pembuktian,” tegasnya.

Terpisah, PT Allo Bank Indonesia 
T b k  m e n d u k u n g  u p a y a  P u s a t 
Pelaporan dan Analisis Transaksi 
Keuangan (PPATK) dalam memblokir 
rekening dormant.

“A l l o  B a n k  m e m a t u h i  d a n 
mendukung penuh langkah PPATK 
d a l a m  r a n g k a  m e n a n g g u l a n g i 
penyalahgunaan rekening bank untuk 
aktivitas illegal,” ujar Direktur Utama 
PT Allo Bank Indonesia Tbk, Indra 
Utoyo, Senin (19/5/2025).

Terkait jumlahnya, Indra mengaku 
telah menyesuaikan dengan instruksi 
dan ketentuan PPATK. Sayang, Indra 
t a k  b i s a  m e n y e b u t  t o t a l 
angkanya.“Namun secara indikatif 
jumlahnya sangat kecil dibandingkan 
jumlah nasabah kami,” terangnya.

S e n a d a ,  C o r p o r a t e 
Communication Bank Jago Marchelo 
mengaku, memang telah terjadi 
pemblokiran sejumlah rekening 
nasabah bank berkode saham ARTO 
ini yang dianggap dormant. Namun, 
dia tak menyebut berapa rekening 
yang sudah diblokir.

Yang je las ,  pemblokiran ini 
dilakukan atas dasar kepatuhan 
terhadap ketentuan Pusat Pelaporan 
dan Analisis Transaksi Keuangan 
(PPATK) dan demi menjaga integritas 
s i s t e m  k e u a n g a n  n a s i o n a l . 
(wid,rls,ant,tan/dya)

Sambungan
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DPK di perbankan di Indonesia," kata 
Andry saat Economic Outlook Q2 
2025 dari Bank Mandiri & Mandiri 
Sekuritas secara virtual, Senin 
(19/5/2025).

I a  k e m u d i a n  m e n y o r o t 
pertumbuhan DPK keseluruhan saat 
ini jauh lebih rendah dibanding 
periode sebelum pandemi Covid-19, 
yang mampu tumbuh hingga 11,4%. 
S e d a n g k a n  d a t a  t e r b a r u 
menunjukkan simpanan masyarakat 
hanya mampu tumbuh di bawah 5%.

A n d r y  m e n g u r a i k a n 
pertumbuhan tabungan mencapai 
5,94% pada akhir tahun 2024, 
meningkat dari 3,21% setahun 
s e b e l u m n y a .  S e m e n t a r a  i t u 
penurunan giro disebut wajar karena 
digunakan untuk ekspansi usaha.

Sementara itu, pertumbuhan 

deposito juga turun jauh dari 10,9% 
ke 5,89%. Andry menilai ini wajar 
karena perbankan berupaya menjaga 
biaya pendanaan agar tetap rendah.

"Jadi overall kita lihat dengan 
pola yang terjadi tersebut yang 
memang DPK dari rumah tangga itu 
juga masih akan ada tantangan di sini 
tadi penyebabnya, yang satu adalah 
karena ada smaller wallet bagi 
konsumen terutama untuk yang 
middle lower," terangnya.

Selain itu, peralihan tabungan ke 
instrument lain seperti emas juga 
menjadi tantangan. Adapun Bank 
Indonesia (BI) mencatat peningkatan 
p o r s i  p e m b e l i a n  e m a s  d a r i 
disposable income masyarakat. Per 
M a re t  2 0 2 5 ,  s e b a nya k  3 2 , 9 % 
disposable income ditempatkan di 
emas dan perhiasan.(wid,ist,rls/dya)

PERTUMBUHAN	 dana pihak ketiga 
(DPK) industri perbankan diper-
kirakan bakal ditopang oleh simpanan 
korporasi. Hal ini terjadi seiring 
dengan tren penurunan DPK rumah 
tangga sejak pandemi Covid-19, yang 
masih berlanjut hingga sekarang.

Chief of Economist Bank Mandiri, 
Andry Asmoro menyorot bahwa 
pors i  DPK korporat  terhadap 
keseluruhan bertumbuh sangat 
agresif sejak Maret 2022 menjadi di 
kisaran 30% dan per Maret 2025 di 
kisaran 35%. Sementara itu, DPK 
r u m a h  t a n g g a  m e n c a t a t k a n 
penurunan ke kisaran 50% di 
periode Maret 2022, dan turun lagi 
level 40% pada Maret 2025.

"Jadi ini yang menunjukkan 
memang korporasi ini menjadi 
penopang juga dengan share ini dari 

Warga RI Masih Makan Tabungan



Kejagung Sebut Budi Arie Berpeluang Jadi Saksi

terdakwa Adhi mempresentasikan alat 
c r a w l i n g  d a t a  y a n g  m a m p u 
mengumpulkan data laman web judi 
online. Lalu, Budi Arie menawarkan 
terdakwa Adhi untuk mengikuti 
seleksi tenaga ahli di Kemenkominfo.

Terdakwa Adhi dinyatakan tidak 
lulus seleksi lantaran tidak memiliki 
gelar sarjana. Namun, karena adanya 
atensi dari Budi Arie, ia tetap diterima 
dengan tugas mencari tautan atau 
laman web judi online yang dilaporkan 
kepada tim take down.

Terdakwa Zulkarnaen disebut 
bertugas sebagai penghubung dengan 
Budi Arie, sementara terdakwa Adhi 

bertugas menyortir laman web judi 
online yang telah didata untuk 
dikeluarkan dari daftar laman web 
perjudian yang akan diblokir.

Adapun terdakwa Alwin bertugas 
sebagai bendahara yang mengatur 
pembagian uang hasil penjagaan 
laman web perjudian, sedangkan 
terdakwa Muhrijan bertugas sebagai 
penghubung dengan agen laman web 
perjudian. (wid,rls,ant/dya)

ama	 mantan Menkominfo, NBudi Arie Setiadi, muncul 
dalam dakwaan sidang kasus 

dugaan pengamanan website judi 
online di lingkungan Kemenkominfo 
(kini bernama Komdigi). Ia disebut 
t u r u t  m e n e r i m a  b a g i a n  d a r i 
pengamanan website tersebut.

“Tentu kalau yang bersangkutan di 
dalam berkas perkara yang terdakwa-
nya sekarang sedang disidangkan, 
bahwa yang bersangkutan sebagai 
saksi, mungkin saja akan dipanggil 
untuk memberikan kesaksian dalam 
persidangan,” kata Kepala Pusat 
Penerangan Hukum (Kapuspenkum) 
Kejagung Harli Siregar di Jakarta, 
Senin (18/5/2025).

Menurut Harli, Budi Arie yang kini 
menjabat sebagai Menteri Koperasi 
dapat dipanggil sebagai saksi jika 
namanya masuk dalam daftar saksi 
jaksa penuntut umum. Namun apabila 
tidak, hal itu tergantung kepada 
majelis hakim.

“Nanti kita lihat bagaimana hakim 
karena  hakim yang  memimpin 
jalannya persidangan ini, dia memiliki 
h a k  u n t u k  m e n g a t u r  j a l a n nya 
persidangan,” imbuh Harli.

Lebih lanjut dia menyebut jaksa 
penuntut umum menyusun surat 
dakwaan berdasarkan fakta dan bukti 
yang diperoleh selama penyidikan. 
Temuan jaksa itu, kata dia, nantinya 
akan diverifikasi di meja hijau.

Sementara itu, mengenai peluang 
adanya tersangka baru dalam kasus 
judi online dimaksud, Kejagung 
menyerahkannya kepada penyidik. 
Adapun penyidik dalam perkara ini 
ialah Polda Metro Jaya.

“Diserahkan kembali kepada 
penyidik seperti apa,” kata Harli.

Kode	Suap	'Bagi	PM'
Diketahui, nama Budi Arie Setiadi 

tercantum dalam surat dakwaan kasus 
judi online atas nama terdakwa 
Zulkarnaen Apri l iantony,  Adhi 
Kismanto, Alwin Jabarti Kiemas, dan 
Muhrijan alias Agus.

Berdasarkan surat  dakwaan 

n o m o r  P D M -
32/JKTSL/Eku.2/02/2025 yang 
dilihat dari laman Sistem Informasi 
Penelusuran Perkara PN Jakarta 
Selatan, Budi Arie disebut menerima 
“bagian” dari praktik penjagaan laman 
judi online.

Disebutkan bahwa terdakwa 
Zulkarnaen diminta oleh Budi Arie 
selaku Menkominfo saat itu untuk 
m e n c a r i  o r a n g  y a n g  d a p a t 
mengumpulkan data laman web 
perjudian online. Kemudian, terdakwa 
Zulkarnaen memperkenalkan Budi 
Arie kepada terdakwa Adhi.

D a l a m  s e b u a h  p e r t e m u a n , 
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Arie.
"Justru ketika itu saya malah 

menggencarkan pemberantasan 
s i tus  judol .  Boleh dicek je jak 
digitalnya," lanjutnya.

Budi mengaku siap membuktikan 
dirinya tidak terlibat dalam praktik 
perlindungan situs judol.  Budi 
menyebut para tersangka sengaja 
menjual namanya agar kejahatan 
yang dilakukan berjalan mulus.

"Intinya, pertama mereka (para 
tersangka) tidak pernah bilang ke 
saya akan memberi 50 persen. 
Mereka tidak akan berani bilang, 
karena akan langsung saya proses 
hukum," ujar Budi Arie.

"Jadi sekali lagi, itu omongan 
mereka saja, jual nama menteri 
supaya jualannya laku," tambahnya.

Budi juga mengaku tidak tahu-
menahu mengenai praktik mafia 
akses judol yang dilakukan mantan 
anak buahnya. Ia menyebut baru 
mengetahui  setelah kasus  i tu 

diselidiki kepolisian.
“Tidak ada aliran dana dari 

mereka ke saya. Ini yang paling 
penting. Bagi saya, itu sudah sangat 
membuktikan," ujar Budi Arie.

Te r p i s a h ,  K e p a l a  K a n t o r 
K o m u n i k a s i  K e p r e s i d e n a n 
(Presidential Communication Office 
atau PCO) Hasan Nasbi menanggapi 
munculnya nama mantan Menteri 
Ko m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Kominfo) Budi Arie dalam pusaran 
judi online.

Hasan mengatakan pihaknya 
menghormati proses hukum bila 
Budi Arie terbukti bersalah.Ia pun 
meyakini proses hukum itu bisa 
m e m b u a t  s e m u a n y a  t e r a n g 
benderang.(wid,rls,ist,ant/dya)

Budi	Arie Setiadi angkat bicara usai 
namanya muncul dalam dakwaan 
diduga menerima jatah 50% saat 
menjabat Menteri Komunikasi dan 
Informatika (Menkominfo) terkait 
kasus mafia akses judi online (judol). 
Budi menyebut narasi jahat itu untuk 
menyerang harkat dan martabatnya.

"Itu adalah narasi jahat yang 
menyerang harkat dan martabat saya 
pribadi. Itu sama sekali tidak benar," 
ujar Budi Arie dalam keterangan pers 
tertulis, Senin (19/5/2025).

Menteri Koperasi itu membantah 
m e n e r i m a  j a t a h  5 0 %  u n t u k 
melindungi situs judi online. Budi 
menyebut dirinya justru gencar 
memberantas situs judi online saat 
menjabat Menkominfo.

"Jadi, itu omon-omon mereka 
saja bahwa Pak Menteri nanti dikasih 
jatah 50 persen. Saya tidak tahu ada 
kesepakatan itu. Mereka juga tidak 
pernah memberi tahu. Apalagi aliran 
dana. Faktanya tidak ada," ujar Budi 

Tepis Isi Dakwaan, Siap Buktikan Diri

Kejaksaan Agung menyebut 

jaksa penuntut umum ber-

peluang menghadirkan mantan 

M e n te r i  Ko m u n i ka s i  d a n 

Informatika (Menkominfo) Budi 

Arie Setiadi sebagai saksi dalam 

persidangan kasus judi online 

di Pengadilan Negeri Jakarta 

Selatan.

--------------------------------------------------------------
Kontroversi Budi Arie selama 

menjabat sebagai Menkominfo 

1.	Sebut	kalah	Pemilu	2024	bisa	dipenjara
Pada Juli 2023: “Saya bilang, 2024 ini saya haqul 
yakin semua kekuatan termasuk partai politik 
sangat berhitung dan berhati-hati. Mengapa? 
Karena kalau kalah meleset bos. Kalau kalah 
masuk penjara itu. Masalahnya banyak kan 
semua,” kata Budi Arie dalam kapasitasnya 
sebagai Ketua Umum Projo.

2.	Usul	jadikan	artis	promotor	judi	online	
jadi	duta	anti	judi	online
Pada Agustus 2023, Budi Arie kemudian 
mengusulkan agar Wulan Guritno dijadikan 
sebagai duta judi online.Alasannya, karena 
selebritas tersebut mengaku tidak tahu bahwa 
ternyata yang diiklankannya adalah judi online. 

3.	Usul	judi	online	dikenakan	pajak
Pada September 2023, pihaknya menyebut 
potensi kerugian Indonesia gara-gara judi online. 
“Saya tidak mau jadi promotor legalisasi judi. 
Cuma sebagai bangsa, sebagai negara, kita harus 
berpikir serius soal judi online.”

4.	Sebut	perempuan	lebih	kejam	saat	
tanggapi	kasus	polwan	bakar	suami	buntut	
judi	online
Pada Juni 2024 dia komentar terkait kasus 
pembakaran yang dilakukan oleh Briptu FN 
terhadap suaminya, Briptu RDW, yang dipicu 
oleh judi online.Budi menyebut perempuan lebih 
kejam dari laki-laki. 

5.	Disebut	dalam	dakwaan	jaksa	soal	
suap	sirus	judol
Berdasarkan surat dakwaan nomor PDM-
32/JKTSL/Eku.2/02/2025 yang dilihat dari 
laman Sistem Informasi Penelusuran Perkara PN 
Jakarta Selatan, Budi Arie disebut menerima 
“bagian” dari praktik penjagaan laman judi 
online.

Buntut Jatah Sogokan Situs Judol

Warga	melintas	di	depan	spanduk	sosialisasi	larangan	judi	online	di	Kantor	Kecamatan	Bogor	Selatan,	
Kota	Bogor,	Jawa	Barat.(ist.dok)


